



PRIMERS

# CO KONTAKT BETON

CAPACITY: **20kg 10kg**



**CO KONTAKT BETON** is a layer bonding material for smooth and other concrete surfaces before a new, subsequent layer of material is applied.

**PREPARATION AND METHOD OF APPLICATION:** CO BETON KONTAKT is a ready-to-use product that does not need to be diluted with water. It is applied with a cylindrical roller ROLE. wash off with water.

**CONSUMPTION:** 250-300 / m<sup>2</sup>

**PACKAGING:** Plastic bucket of 20 kg **STORAGE:** Store in the original packaging in a dry and dark place at a temperature of +5°C to +3 C.

**PERIOD OF USE:** 12 months from the production date, if stored properly.



**CO KONTAKT BETON** ist ein Schichtverbindungsmaterial für glatte und andere Betonoberflächen, bevor eine neue, nachfolgende Materialschicht aufgetragen wird.

**VORBEREITUNG UND ART DER ANWENDUNG:** CO BETON KONTAKT ist ein gebrauchsfertiges Produkt, das nicht mit Wasser verdünnt werden muss. Es wird mit einer zylindrischen Walze aufgetragen ROLE. mit Wasser abwaschen.

**VERBRAUCH:** 250-300 / m<sup>2</sup>

**VERPACKUNG:** Kunststoff-Eimer von 20 kg **LAGERUNG:** In der Originalverpackung an einem trockenen und dunklen Ort bei einer Temperatur von +5°C bis +3 C aufbewahren.

**VERWENDUNGSDAUER:** 12 Monate ab dem Produktionsdatum, bei sachgemäßer Lagerung.